



Question orale de M. TOJEROW : Disparition d'un pharmacien du quartier Homborch.
Souhait d'un hommage de la part de la communauté uccloise du Homborch.

M. Tojerow rappelle qu'il y a quelques jours, un pharmacien de 41 ans, disparaissait brutalement. Il travaillait dans une pharmacie du quartier du Homborch.

M. Tojerow ne le connaissait pas et le regrette, à la lecture des innombrables témoignages des habitants d'Uccle qui l'ont connu, car il était manifestement beaucoup plus qu'un simple vendeur de Dafalgan ou préparateur de médicaments.

Il était incontestablement une partie de l'âme du quartier, un pilier de la communauté.

Les habitants souhaitent que le Homborch garde une trace de ce citoyen, pour que sa chaleur et sa bienveillance y soient ancrées comme socle de la communauté.

On suggère par exemple de planter un arbre en son honneur et de retenir pour un hommage le rond-point en travaux situé près de la pharmacie Engeland.

M. Tojerow est enthousiasmé par l'idée de valoriser les héros du quotidien, qui constituent des socles pour nos vies à travers les valeurs qu'ils véhiculent, en particulier le soin porté aux autres.

Le Collège pourrait-il accéder à cette demande et consulter les habitants et la famille du défunt pour les modalités de cet hommage physique dans le quartier ?

Mme la Première Echevine ne connaît pas non plus ce citoyen mais ne doute pas un seul instant de ses remarquables qualités, vu l'impact qu'a eu son départ précipité auprès de nombreux habitants.

C'est justement pour souligner les qualités de telles personnes que la commune a créé le Prix du citoyen d'honneur.

Tout en comprenant que M. Tojerow invite en l'occurrence le Collège à prendre une initiative, Mme la Première Echevine se permet de rappeler qu'ont été mis en place des systèmes de participation citoyenne pour permettre la concrétisation de tels élans en évitant justement toute récupération par le pouvoir communal des engouements citoyens.

De surcroît, la commune n'est de fait pas en mesure d'assurer systématiquement la mise en valeur de toute personne remarquable.

Mme la Première Echevine propose donc à M. Tojerow d'inviter les citoyens qui se sont manifestés auprès de lui à introduire une demande via les subsides « Coup de pouce ». L'hommage n'en serait que plus beau car il serait rendu par les personnes qui ont effectivement connu ce pharmacien.

M. Tojerow relaiera la suggestion de Mme la Première Echevine auprès des intéressés.